

Communiqué

Le 4 octobre, relançons la mobilisation !

La mise en place du gouvernement Villepin a correspondu à de nouveaux coups portés aux salariés : contrat nouvelle embauche, mesures fiscales favorables aux couches les plus aisées, remise en cause de la progressivité de l'impôt, sanctions contre les chômeurs, modification des seuils sociaux, poursuite des privatisations et aggravation des attaques contre les services publics. De plus, le pouvoir d'achat des salariés stagne, voire diminue.

Dans cette situation, la construction d'une riposte unitaire massive est à l'ordre du jour. L'Union syndicale Solidaires s'associe à la journée de grève interprofessionnelle du 4 octobre. Elle appelle les salariés, les chômeurs et les retraités à faire de cette journée un moment exceptionnel de mobilisation. Pour l'Union syndicale Solidaires, cette journée doit être le point de départ d'un processus de mobilisation de grande ampleur, dans la perspective d'une grève générale reconductible, permettant de faire céder le gouvernement.

Le 9 septembre 2005